

Gemeindeversammlung



Dienstag, 22. Mai 2018, 20.00 Uhr

Mehrzweckhalle Träff-Ponkt

Detailbotschaft zu Traktandum 7a – Zusicherung des Bürgerrechtes der Gemeinde Büron an Polat Aliser, türkischer Staatsangehöriger, Schlierbacherstrasse 3, 6233 Büron

Polat Aliser hat am 29. Mai 2017 das Gesuch um Erteilung des Schweizer Bürgerrechtes im Kanton Luzern und in der Gemeinde Büron gestellt.

Polat Aliser ist am 10. Oktober 2001 in Sursee geboren. Er wohnt zusammen mit seinen Eltern und seiner jüngeren Schwester seit September 2005 in Büron. Sein Vater lebt bereits seit 1996 in der Schweiz. Seine Eltern betreiben das Restaurant Pizza Maxx in Büron. Nach der obligatorischen Schulzeit hat Polat Aliser im August 2016 die Wirtschaftsmittelschule in Willisau begonnen. Diese brach er nach zwei Semestern ab, da es für ihn nicht der richtige Weg war. Im August 2017 hat er eine Ausbildung zum Informatiker mit eidg. Fähigkeitszeugnis an der Informatikschule Olten GmbH begonnen. Diese Ausbildung gefällt ihm sehr.



Sein grösstes Hobby ist das Programmieren. Weiter geht er gerne ins Fitness, hört Musik oder trifft sich mit Freunden.

Polat Aliser verfügt über perfekte Deutschkenntnisse.

Der Gemeinderat konnte sich aufgrund eines Gesprächs und der Aktenlage davon überzeugen, dass Polat Aliser die Voraussetzungen für die Zusicherung des Gemeindebürgerrechtes erfüllt. Vorbehalten bleibt die Erteilung der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung und des Kantonsbürgerrechtes.

Antrag des Gemeinderates:

Polat Aliser, türkischer Staatsangehöriger, Schlierbacherstrasse 3, 6233 Büron, sei das Bürgerrecht der Gemeinde Büron zuzusichern.

6233 Büron, 09. April 2018

DER GEMEINDERAT BÜRON